



INFORMATIVO N°4 SOBRE INGRESO DE PERSONA NO AUTORIZADA AL COLEGIO

Estimados padres y apoderados:

Reciban un cordial saludo en Dios Padre, a quien le pedimos nos de la calma y sabiduría que necesitamos en situaciones como las que expondremos en este comunicado.

Ayer en la tarde, ingresó al colegio un varón adulto, aprovechando la salida de un apoderado pasó rápidamente por el hall sin identificarse y subió a la sala de profesores que se ubica en la terraza del tercer piso. El hecho ocurrió después de la salida de los estudiantes, a las 15:50. El profesor Ignacio Ponce observó la llegada de esta persona y se dio cuenta que además había tres estudiantes, a los que indicó que debían bajar con él. Al acompañarlos, le comentaron que esta persona les hizo algunas preguntas. El profesor, junto a los estudiantes dieron aviso en convivencia escolar.

Dos personas de Convivencia Escolar se encargaron de la situación. Se le pidió a la persona que bajara al hall de entrada, lugar donde alteró su comportamiento mostrándose agresivo con el personal de UCE. Se llamó a seguridad vecinal, pero rápidamente se retiró del colegio al interactuar con la administradora, por lo que no se insistió con el personal de seguridad vecinal.

Esta mañana se llamó a carabineros para hacer la denuncia. Ellos se presentaron en el colegio y después de escuchar el relato y revisar las cámaras de seguridad concluyeron que no hay delito, ya que la persona no hizo nada grave al interior del colegio. Por lo anterior, no corresponde una denuncia, sino un reclamo, el que quedó registrado por personal de carabineros de la tercera comisaría.

Ante esta situación es importante precisar que:

- 1.- Al revisar las cámaras de seguridad se detectó que la persona ingresó a las 15:50 hrs y se retiró a las 16:00. Horario habitual de atención de apoderados, pues en ese horario han terminado las clases del ciclo intermedio.
- 2.- Es protocolo del colegio que toda persona que ingresa debe ser identificada y queda un registro en la recepción. Efectivamente, esta vez no se aplicó el procedimiento, situación que será revisada por dirección con las personas involucradas.
- 3.- En ese horario los cursos de educación media y educación básica de la tarde, se encontraban en clases. Esta persona interactuó, brevemente, con estudiantes que no deberían estar en el colegio, pues su horario de salida es a las 15:20 hrs.
- 4.- Reiteramos nuestra solicitud a los apoderados de retirar a los estudiantes en su horario de salida, pues el Colegio no cuenta puede cuidarlos fuera del horario.
- 5.- En casos excepcionales, si algún estudiante tiene que esperar que lo retiren, el protocolo es que lo haga afuera de la oficina de Convivencia Escolar, para que estén acompañados. Recordaremos esta instrucción a los estudiantes, ustedes pueden también reforzarla en casa.
- 6.- En el Colegio existe una comisión de seguridad que mantiene relación con las autoridades locales, como seguridad vecinal y el cuadrante de carabineros. Fortaleceremos estos vínculos para potenciar la red que cuida a nuestra comunidad.

7.- En las redes se habla de un posible tiroteo que se efectuaría la próxima semana en nuestro sector. Les debo aclarar que esto nace en un sitio de un Instagram de estudiantes y no tiene relación alguna con el ingreso de la persona de ayer.

Con el afán de aprender de esta experiencia y de mejorar en nuestra misión de ser un ambiente seguro para los estudiantes les compartimos las siguientes consideraciones:

- Seguiremos con la investigación. Continuaremos con las entrevistas con las personas involucradas para tener relatos precisos de estudiantes y funcionarios, y volveremos a analizar las grabaciones. Nuestro objetivo junto con tomar medidas es identificar a la persona para dar la alerta y estar todos atentos si aparece nuevamente.
- Revisaremos las puertas del Hall para que se mantengan cerradas evitando libre circulación de personas no identificadas.
- Aunque falló el procedimiento en la entrada, el personal al interior del Colegio actuó en forma muy oportuna y comprometida desalojando a la persona del Colegio y protegiendo a los estudiantes, lo que fue destacado por carabineros.
- Volveremos a usar tarjetas de visita que indicarán que la persona fue identificada antes de ingresar

Les reitero que la seguridad de todos los integrantes de nuestra comunidad educativa es prioridad, juntos hagamos una alianza que nos permita construir un espacio seguro. Carabineros de la tercera comisaría se comprometieron a hacer rondas, especialmente en los horarios de salida de los estudiantes, pero con personal de civil, por lo tanto no son observables. Por nuestra parte también solicitaremos apoyo a seguridad vecinal con rondas de vigilancia en el perímetro del Colegio.

Les reitero que el Colegio San Antonio cuenta con un equipo de trabajo muy comprometido, que seguiremos perseverando para ser el lugar donde nuestros niños y niñas crezcan en sabiduría y fraternidad.

Ante cualquier eventualidad o riesgo que ocurra en el Colegio, se debe esperar la comunicación oficial. Los rumores que aparecen en las redes sociales aumentan la inseguridad y dificultan la correcta gestión de los hechos. Como dirección nos comprometemos a informar con claridad cuando sea necesario.

Finalmente, les animo a pedir a San Francisco que nos ayude a enfrentar estas situaciones en paz y armonía, fortaleciendo nuestro lazo por el bien de nuestros estudiantes, sus hijos e hijas.

Sin más que agregar, les reitero un cordial saludo.

Magaly Guajardo Araya
Directora CSA

Santiago 14 de abril 2023